



EN IMAGENES



“La cárcel, una institución a debate”.

La Facultad de Derecho acogió ayer la primera jornada del congreso “La cárcel, una institución a debate” con la presencia de Manuela Carmena Castrillo y la celebración de dos talleres./ GUZÓN



Humanidades digitales. Medialab USAL estrenó ayer un ciclo de actividades sobre humanidades digitales que contará con cinco conferencias bajo la dirección de Daniel Escandell, especialista en literatura digital./ GUZÓN



Debate en la Casa de las Conchas. “Del individuo: todos los mismos” fue el título del primero de los debates del ciclo “Dejarse hablar” que se celebró ayer en la Casa de las Conchas con el objetivo de impulsar las conversaciones públicas./ GUZÓN